

# Kinder probten Musical

**Adliswil** In einem Kindertageslager studierten 60 Kinder ein Musical ein. Die Aufführung thematisierte die Hochzeit in Kana.

## Christliche Kirchen Adliswil

Wiederum haben die vier christlichen Kirchen Adliswils in einem einwöchigen Kindertageslager für die Aufführung eines Musicals geprobt. Musikalisch und technisch unterstützt wurden sie von der Mim-Band. Die 60 Kinder und ihre Betreuerinnen und Betreuer haben intensiv Text und Spiel einstudiert, Lieder und Tanz geprobt sowie nebenbei ein Fest der Gemeinschaft gefeiert.

Neben den Proben für die Aufführung gab es Aktivitäten in Gruppen wie Backen, Modellflugzeuge basteln, Tonarbeiten, Spiele sowie ein Waldnachmittag mit Grillieren. Begonnen wurde jeder Tag mit einem kurzen thematischen Anspiel durch die Jugendlichen vom beliebten «Bible-TV Team».

## Von Wasser zu Wein

In diesem Jahr handelte das Musical von der biblischen Geschichte der Hochzeit zu Kana, an der Jesus mit seinen Jüngern und seiner Mutter als Gast teilgenommen hat. Eine grosse mehrtägige jüdische Feier mit



Die Musicalaufführung «Hochzeit zu Kana» der vier christlichen Kirchen Adliswils. Foto: PD

vielen Gästen, welche das Teilhaben an der Freude anderer, Glück wünschen für einen neuen Lebensabschnitt, fröhlich sein

in geselliger Runde und eine neue Verbindung bezeugen.

Die Feier läuft gut und ebenso reichlich fliesst der Wein, doch

dieser geht vorzeitig aus. Wie peinlich für die Gastgeber, wie soll das Fest nun weitergehen? Maria bittet Jesus um Hilfe, die er schliesslich etwas widerwillig gewährt. Sie drängt aber auch die Gastgeber dazu, seinem Rat, die Wasserbehälter aufzufüllen Folge zu leisten, auch wenn sie dies für sinnlos halten.

Jesus tritt mit diesem Wunder erstmals öffentlich als Gottes Sohn auf. Diese Erzählung erinnert an die vielen Gleichnisse vom Weinstock in der Bibel. In diesen wurde aus einem gut gepflegten und gewässerten Weinstock durch das Wunder der Natur und der menschlichen Arbeit wunderbarer Wein, was aufzeigt, wie der Mensch mit seinen Begabungen für andere zum Genussmittel des Lebens werden kann, wenn man sich mit Jesus auf den Weg macht und ihm vertraut, dass er guten Rat weiss.

Deshalb kann man es auch anders sehen: Das Beste kommt zum Schluss. Muss sich doch der Gastgeber schliesslich fragen lassen: «Wieso hast Du den guten Wein bis zum Schluss aufbewahrt?»

# TV Richterswil glänzt mit Medaillen

**Richterswil** Die Jugendsportler zeigten beeindruckende Leistungen. Mehrere Goldmedaillen und Gruppensiege wurden errungen.

36 motivierte Kinder und Jugendliche des Turnverein Richterswil starteten am Jugendsporttag 2024 in Hinwil. Alle waren voller Vorfreude und bereit, ihr Bestes zu geben. Sonnenschein begleitete die Teilnehmenden den ganzen Tag – dies bezog sich nicht nur auf das Wetter, sondern auch auf die eindrucklichen Resultate sowie die tolle Stimmung im ganzen Team.

Die moderne Sportanlage in Hinwil versprach spannende Wettkämpfe. Am Morgen standen die Einzelwettkämpfe an. Die Teilnehmenden massen sich in verschiedenen Disziplinen, wie Sprung, Schnellauf, Weitsprung, Seilspringen, Fitnessparcours, Hoch-Weitsprung, Boden- und Barrenturnen sowie Zielwurf und Kugelstossen. Mit grossem Einsatz konnten die Ju-



Die Kinder und Jugendlichen des TV Richterswil, die mit viel Freude am diesjährigen Jugendsporttag teilnahmen. Foto: PD

gendlichen viele sehr gute Resultate erzielen.

## Vier Gruppensiege

Aniko Kümmerle, Louis Schreiber und Julia Klöppel errangen in ihren Kategorien die Goldme-

daille und Alexia Strasser verpasste Gold um lediglich 0.05 Punkte. Livia Gresele und Cedric Escher erreichten den sehr guten vierten Rang und 20 Turnenden erhielten eine Auszeichnung. Am Nachmittag war Teamspi-

rit angesagt. Im Jäger-, Linien- und Korbball kämpften die fünf Teams mit viel Motivation, Zusammenspiel und Ehrgeiz um den Sieg. Zum Ende resultierten vier Gruppensiege für den Turnverein Richterswil.

Bei der abschliessenden Pendelstafette lief es nochmals wie am Schnürchen. Alle rannten so schnell es ihnen möglich war und so holte sich ein Team sogar die Tagesbestzeit aller teilnehmenden Vereine.

Der Turnverein gratuliert allen Turnerinnen und Turnern zu den tollen Resultaten und zum Teamgeist. Ein Dankeschön geht an alle Leiterinnen, Leiter und helfenden Beteiligten. Es war ein freudvoller Anlass mit Sonne, Teamwork und Medaillen.

## TV Richterswil

# Gelungene Generalversammlung des Club 89

**Meilen** Unlängst trafen sich die Mitglieder des Club 89 im «Löwen» zur 34. Generalversammlung. Der Club 89 ist eine selbstständige Unterabteilung der Supportvereinigung des FC Meilen, dem 44 Persönlichkeiten aus dem Umfeld des Fussballs, Gesellschaft, Wirtschaft und Politik von und um Meilen angehören. Zweck des Club 89 sind die Unterstützung der Junioren und die Förderung der ersten Mannschaft des FC Meilen.

Obfrau Karin Sommerhalder begrüßte die Anwesenden. Speziell willkommen hiess sie Ehrenmitglied Fredy Saxer, den Gastgeber und Gemeinderat Marcel Bussmann, den Präsidenten des FC Meilen, Sven Friedli,



Mara und Chris präsentierten zum Ende der Versammlung eine Unterhaltungsshow. Foto: PD

sowie den Präsidenten der Supporter, Sanji Lingam.

Karin Sommerhalder als neue Präsidentin verlas ihren ersten Jahresbericht. Die Traktanden

wie Protokoll, Jahresrechnung, Revisorenbericht, Budget und Mitgliederbeiträge wurden einstimmig genehmigt.

Nebst drei Austritten konnten auch drei Eintritte verzeichnet werden. Begrüßt wurden die Neumitglieder Blanca De Castro Infante, Michela Duphom und Diego Meier. Turnusgemäss wurde das Ausschussmitglied Mario Sennhauser für zwei weitere Jahre wiedergewählt. Somit besteht der unveränderte Vorstand neben Mario Sennhauser aus Guido Hoppler, Markus Waser, Rolf Aebi und Obfrau Karin Sommerhalder. Im September 2024 steht ein toller Anlass für die Mitglieder auf dem Programm. Karin Sommerhalder schloss mit ei-

nem Dank und mit guten Wünschen an alle.

## Einblicke in Mannschaft

Nach der Vorspeise gab Sven Friedli einen Einblick in die erste Mannschaft. Das Kader ist gut aufgestellt, und das Trainingslager, unterstützt durch den Club 89, war ein voller Erfolg. Auf dem Tabellenplatz kann sich der FC Meilen 1 aber nicht ausruhen.

Nach dem Diner hatte die Gesellschaft das Vergnügen den Unterhaltungskünstlern Mara und Chris ihre Aufmerksamkeit zu schenken. Geboten wurde eine einzigartige Mischung aus Comedy, Akrobatik und Variété.

## Club 89

ANZEIGE



## Als unabhängige Zürcher Privatbank legen wir Wert auf Kontinuität.

Seit 1750 haben wir einige Finanzkrisen erlebt. Das hat uns gelehrt, grösser zu denken. In grösseren Zeiträumen.

**Rahn+Bodmer**  
BANQUIERS SEIT 1750

Rahn+Bodmer Co.  
Münstergasse 2  
8021 Zürich  
Telefon +41 44 639 11 11  
www.rahnbodmer.ch

ANLAGEBERATUNG UND  
VERMÖGENSVERWALTUNG